

# Ensemble22

FAUST e. V. Förderverein für Unterhaltende Staufener Theaterkultur

## Weitere Informationen:

<https://www.stadtgeschichten-staufen.de/>



Noch nie zuvor hat es in der Geschichte der Stadt Staufen eine derartige Zusammenarbeit gegeben: Im „Ensemble22“ sollen ortsansässige Schriftsteller, Maler, Filmemacher, Musiker, Techniker, Bühnen- und Kostümbildner, Musikvereine, Schulen, Kirchenmusiker, Chöre, Profi- und Amateur-Theaterensembles sowie alle interessierten Bürgerinnen und Bürger der Stadt zusammen wirken.

## Projekterfolge:

- Die Premiere des Theaterstücks fand am 17. September 2022 statt.

## Projektbeschreibung

Das Projekt „Ensemble22“ des Fördervereins für Unterhaltende Staufener Theaterkultur FAUST e. V. ist ein StadtSchauTanzMusikSpiel. Dabei werden sämtliche künstlerische Sparten, die in der Fauststadt Staufen existieren oder aus diesem Anlass neu begründet werden, in einem Gemeinschaftswerk zusammenwirken. Nicht das Ego und die Persönlichkeit des Einzelnen zählt, nicht die bisher im eigenen Genre erzielten Erfolge, nicht die Klassifizierung in Profis und Amateure – sondern die allseits offene Bereitschaft zur Mitwirkung bei einem Gemeinschaftswerk. Ausgehend von der 1250-Jahr-Feier der Stadt Staufen im Coronajahr 2020 wird mit dem Projekt „Ensemble22“ ein vollkommen neues Schauspiel entstehen, das im Juni 2022 zur Aufführung kommt.



Eindruck aus dem Projekt „Ensemble22“

